





# El alcalde anuncia un comedor para el colegio Nuestra Señora del Carmen

J. C. A. | 22/04/2016

1



- La inauguración del mural esta mañana en el colegio Nuestra Señora del Carmen.

El alcalde, José Bernal, ha anunciado este viernes que el Ayuntamiento va a acondicionar el edificio que actualmente acoge el Archivo Municipal, en la calle Portada, para que albergue el comedor escolar del colegio Nuestra Señora del Carmen de Marbella. Estará disponible para el curso 2017-18, ya que antes debe hacerse el traslado de esas instalaciones.









